

PTA会費について

PTA会費についてご連絡いたします。

・ 2024年度会計報告（別紙参照）

・ 通帳

PTAではこれまで2つの口座を所持しておりましたが、この度のPTA活動休止に伴い口座を維持管理することができなくなりました。残金をゼロとして解約をいたします。

・ 繰越金

今回皆様よりいただいた会費をどのように使用することが一番子どもたちにとって良いのか先生方も含め協議検討し、子どもたちの熱中症対策として日よけテントを購入することにいたしました。

【日よけテント】

地球温暖化やヒートアイランド現象の影響で季節外でも気温が高くなる日が多くなっており、日差しも強いので熱中症にならないか心配になる保護者もいらっしゃるのではないのでしょうか。

近年、運動会シーズンの5.6月または9.10月は、温暖化などの影響もあって暑い日が続いており、実際ニュースでは、毎年と言っていい程「運動会や練習などで熱中症になって倒れる方が増えている。」と報道されています。

保谷中学校グラウンドには日陰が少なく、年間行事の中でも子どもたち・保護者がとても楽しみにしている「運動会」の日も、夏日になることも多くなってきております。

今後も「運動会」を安全に楽しく開催するために、PTAでは日よけテントを購入し子どもたちの活動に協力したいと思います。

・ 残金

テントを購入後、余った残金につきましては2024年1月1日に起きました「令和6年能登半島地震」にかかる被災地支援金として募金をいたしますことをご連絡申し上げます。

詳細の金額については会計報告にてご報告いたします。

皆様のご理解とご了承を賜りますようお願い申し上げます。